

Après avoir fait le tour de ma France à plusieurs reprises j'ai fini par me rendre compte que je devais plutôt fouiller sur le continent européen pour trouver les origines de la Cabane à Pépé. France a été un peu vexée que je la délaisse pour m'intéresser à la France, le pays. Mais je lui ai proposé de m'accompagner puisqu'elle ne m'a pas permis de trouver d'indices significatifs.

Donc, arrivé en France, nous avons parcouru Paris, Dijon et le reste de la Bourgogne. C'est au départ en direction de l'Alsace que nous avons parcouru le maçonnais et sommes arrêté à l'Abbaye de Cluny. C'est là qu'on a trouvé.

L'abbaye de Cluny, en Saône-et-Loire, fut fondée le 2 septembre 909 ou 910 par le Duc d'Aquitaine et le comte d'Auvergne, Guillaume 1er.

Cluny passa sous la protection directe du Pape, Serge 3, à l'époque. Ce fut une abbaye immunitaire, c'est-à-dire qu'elle était indépendante à la fois de l'Évêque et des Seigneurs de la région, et elle ne devait obéissance qu'au Pape. Cet élément joua un grand rôle dans le développement de l'Abbaye.

C'est à partir de l'autorité de Cluny qu'il s'est construit pas moins de mille autres abbayes réparties à travers toute l'Europe.

Pendant une Branche Clandestine des moines, menée par les deux descendants illégitimes du Duc d'aquitaine, le Snoro David Ès Turgeon et son comparse Claude Sans Viens. Ces deux personnages seraient les Ancêtres qui ont créé la Cabane à Pépé afin de se soustraire de l'emprise de Cluny. Ces moines et leurs descendants ont délibérément délaissé les vœux, de Pauvreté, et surtout, de Chasteté. C'est ainsi que ces deux Faux Bénédictins ont passé de l'époque Mérovingienne et Clunisienne à l'époque dite, Clitoridienne dans la clandestinité totale jusqu'à aujourd'hui.

Nous avons, heureusement, trouvé le blason de ces deux Faux Frères que nous vous présentons aujourd'hui le 24 juin de l'an 2016.

Robert Meunier et la non-membre France Therriault

